



一人一人を大切にできる学校は、一人一人からも大切にされる

校長 荒木 忍

さわやかな秋風が心地よい季節となりました。学校では合唱コンクールに向けて練習に取り組む美しい歌声が響いています。

先日、生徒会本部役員選挙が行われ、第49期生徒会本部役員として新しいリーダーが誕生しました。立候補した生徒一人一人が、自分の言葉で学校をより良くしたいという思いを語る姿は、とても頼もしく感じられました。そして各学級では委員会や係活動など、一人一役として様々な役割を決めました。9月の朝礼では、「よい学校文化は、生徒一人一人が“自分ごと”として関わることでつくられていく」という話をしました。学校は誰かが一方的につくるものではなく、生徒、教職員、そして家庭や地域が力を合わせて築いていく場です。第48期生徒会本部役員を中心とした3年生は、学校をよくしたい、楽しい学校生活にしたい、という熱意にあふれ、よい学校文化を築いてくれました。

私たち教職員は、「一人一人を大切にできる学校」であることを令和7年度の教育活動の根幹に据えています。同時に、花南中が生徒一人一人からも大切にされる学校であるためには、生徒自身が主体的に学校生活に関わること、互いを尊重し合うことが欠かせません。その積み重ねが、温かく誇りある学校文化を育てていきます。

ご家庭や地域の皆様にも、学校の教育活動へのご理解とご協力を改めてお願い申し上げます。今後も生徒たちが安心して学び、成長していける環境を共につくっていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

【がんばる花南中の生徒】

- ・「中学校給食梨ゼリーラベルデザイン」
優秀作品 2学年生徒
- ・「国際理解・国際協力・多文化共生のための作文コンテスト」
金賞 1学年生徒
- ・剣道部 小平市市民スポーツ祭り剣道大会
中学2、3年男子の部
3位 2学年生徒、ベスト8 2学年生徒、2学年生徒
中学1年男子の部
3位 1学年生徒、ベスト8 1学年生徒、1学年生徒、1学年生徒
中学2、3年女子の部
3位 2学年生徒
中学1年女子の部
準優勝 1学年生徒、ベスト8 1学年生徒、1学年生徒



入賞作品

・英語部 小学校への乗り入れ授業

英語部の活動の一環として校区の小学校に授業を行っています。今回は「What is this?」「Who is he/she?」のフレーズを、ジェスチャークイズなどを取り入れて楽しく教えることができました。小学生から「英語は苦手だけど楽しく覚えられた。」「シルエットクイズが楽しかった。」などの感想をもらえました。



英語部の乗り入れ授業

【1年生 川越校外学習】

9月30日（火）川越で校外学習を実施しました。スローガンは「創蔵（そうぞう）～199人の絆～」です。一人一人が責任をもって仕事をする事で絆を深め、仲間と協力して素敵な思い出を創りたいという思いが込められているとのことです。

中学生になって初めての校外学習では、見学場所についての事前学習、班長を中心としたコース決め、食事場所の検討に取り組む中で、異なる意見をまとめることに苦労したこともあったようです。実際に訪れた場所では「おびんずる様やさしそう。（蓮馨寺）」「頭取の椅子はふかふかだ！（りそなコエドテラス）」「おみくじかわいい！（氷川神社）」などにぎやかに見学しました。感心したのは、神社等で近隣の方とすれ違う時に「こんにちは！」とさわやかに挨拶をする生徒がいたり、体調の悪い仲間の荷物を持ってあげたり、「広がらないで。」とお互いに注意したりする姿が見られたことです。ルールの徹底については課題もありましたが、スローガンの達成に大きく近づいた一日だったと思います。



りそなコエドテラス



蓮馨寺



時の鐘

【7組 宿泊学習】

10月2日（木）、3日（金）の1泊2日で宿泊学習を行いました。今年度は東京都内で実施しました。1日目はキッズニアで職業体験、そなエリアで災害体験を行い、国立オリンピック記念青少年総合センターに宿泊しました。2日目は東京国立博物館の見学の後にグランドニッコー東京で豪華なコース料理でテーブルマナー講習を受けました。

2日間とも班ごとに考えた順番で体験したり見学する中で、3年生や班長を中心に意見を調整したり、譲り合ったりして、行動することができました。



キッズニア



そなエリア



テーブルマナー

【花南のSDGs】

1学期の学校評価へのご協力ありがとうございました。集計の結果は学校HPに掲載しています。学校評価以外にも学校公開や学校行事等の機会に保護者の皆様、地域の方のご意見をいただいております。2学期もご協力をよろしくお願いいたします。

